

Cuba ganó en Londres, la verdad nos va a seguir conduciendo (+Audio)



PL

Por: Maritza Gutiérrez

La Habana, 6 abr (RHC) El ministro de Justicia, Oscar Silvera Martínez, compareció ante la prensa para esclarecer los elementos previos y otros que caracterizaron el proceso judicial en la corte mercantil de Londres, ante la demanda presentada por el fondo buitre CRF I Limited contra la República de Cuba y el Banco Nacional de Cuba.

Los detalles en el siguiente reporte.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/318839-cuba-gano-en-londres-la-verdad-nos-va-a-seguir-conduciendo-audio>



Radio Habana Cuba